

ICH ANDERS



Unsichtbar, 2017, Foto Claudia Weidmann,
Quelle privat

Sich einmal „anders“ zu zeigen, erfordert manchmal einigen Mut. Anders als gewohnt Das fühlt sich fremd an.

- Lass dich in einer Pose fotografieren, die du von einem Gemälde „kopierst“, z. B. Mona Lisa (Leonardo da Vinci), Albrecht Dürer (sein berühmtes Selbstporträt von 1500) oder Ludwig XIV. (Hyazinthe Rigaud). Vielleicht findest du ein anderes Porträt, das dich zu deinem „anderen ICH“ inspiriert...
- Stell dich für das Foto vor eine weiße Wand und nimm deine übliche Pose ein - und dann drei andere, die du sonst nie wählen würdest.
 - Manchmal hilft dabei ein Requisit, zum Beispiel ein Stuhl, ein Schirm
 - In einer Gruppe tauchen auch ganz verrückte Ideen auf, so wie der Einfall „Wir spielen mal mit Mehlstaub!“ in der Abbildung oben. Natürlich erfordert das ggf. den passenden Raum oder man muss im Freien einen Hintergrund finden oder aufbauen.
- Du kannst die Aufgabe auch als Selfie bearbeiten. Dazu brauchst du ein kleines Stativ.